
8 сентября в нашем 
регионе завершит-
ся 47 избирательных 
кампаний. Мы будем 
выбирать депутата об-
ластной Думы по 31 
одномандатному окру-
гу, муниципальных де-
путатов в Ярославле и 
Переславле-Залесском, 
городских и сельских 
поселениях, а также 
местных глав. Предвы-
борная гонка в самом 
разгаре. И представите-
ли «партии власти» тра-
диционно используют 
все доступные методы, 
чтобы обеспечить себе 
победу. Они вновь «про-
били» электронное голо-
сование, которое даёт 
широкие возможности 
для махинаций. И всё 
лето, даже до офици-
альной регистрации в 
качестве кандидатов, 
в компании чиновни-
ков и общественников 
устраивали встречи с 

жителями, обещая 
«золотые горы» 
и решение всех 
проблем в рамках 
своей так называ-
емой «народной 
программы». Вот 
только такой про-
граммы на самом 
деле нет. А есть ме-
роприятия нацио-
нальных проектов 
и утверждённые 
статьи бюджетных 
расходов, которые 
оплачиваются за 
счёт средств нало-
гоплательщиков (а 
отнюдь не из пар-

тийных фондов). И это 
– лишь один пример об-
мана людей. Так можно 
ли верить тем, кто уже 
до выборов говорит не-
правду? И стоит ли их 
поддерживать? Уверен, 
что вы знаете ответы на 
эти вопросы. Как знае-
те и то, что КПРФ не на 
словах, а на деле отста-
ивает права простых 
людей. На грядущие 
выборы коммунисты 
идут сильной командой, 
многие представители 
которой вам хорошо 
знакомы. Коммуни-
сты в органах власти 
- настоящие защитни-
ки интересов народа. 

С уважением, первый 
секретарь Ярославско-

го областного 
комитета КПРФ 

М. К. Парамонов.
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 ЗА СОВЕТСКУЮ ЯРОСЛАВИЮЯРОСЛАВИЮ
Уважаемые жители Ярославской области!

КРАСНЫЙ – ЦВЕТ ПОБЕДЫКРАСНЫЙ – ЦВЕТ ПОБЕДЫ
Насыщенной и активной выда-

лась для депутатов-коммунистов 
в Государственной Думе России 
прошедшая весенняя сессия. В 
конце июля предварительные 
итоги работы фракции КПРФ 
подвел её председатель Г.А. 
Зюганов. Геннадий Андреевич 
отметил, что думские комитеты, 
которые возглавляют предста-
вители партии, демонстрируют 
пример эффективности и вы-
сокого качества работы. В об-
щей сложности, команда КПРФ 
внесла 216 законопроектов, 79 
из которых были приняты. Глав-
ным достижением прошедшей 
сессии можно считать принятие 
закона, возвращающего еже-
годную индексацию пенсий для 
работающих пожилых людей.
Коммунисты добивались его при-
нятия долгие 8 лет. И эта борь-
ба, наконец, увенчалась успехом. 

Ещё одно важнейшее событие 

– изменение в Налоговый кодекс 
Российской Федерации и приня-
тие прогрессивной шкалы на-
логообложения. Отныне тот, кто 
имеет повышенные доходы, будет 
обязан платить в бюджет больше 
денег. Вместо единой ставки для 
НДФЛ вводится дифференциро-
ванный подход – от 13% (для тех, 
кто зарабатывает до 2,4 миллиона 
рублей в год) до 22% (для тех, кто 
ежегодно получает 50 миллионов 
рублей и выше). Вместе с тем, 
необходимо дальнейшее разви-
тие данной практики и принятие 
специальных повышенных нало-
говых ставок для сверхбогатых.

Коммунисты продолжали 
укреплять международное со-
трудничество с Китаем, Вьетна-
мом, Кубой, Белоруссией и дру-
гими дружественными странами. 
127 конвоев было направлено 
на фронты Специальной во-
енной операции. Активисты 

КПРФ продолжали принимать 
детей из Донбасса (благодаря 
чему помощь получили уже 18 
тысяч ребят), оказывать под-
держку российским военнос-
лужащим и членам их семей. 

В мае КПРФ не проголосо-
вала за новый состав Прави-
тельства России. Лидер партии 
подчеркнул, что оно по-прежнему 
правое, а чтобы победить, ко-
рабль надо развернуть его «лево 
руля». Больше всего претензий 
остаётся к финансово-экономи-
ческому блоку и продолжению 
либерального курса «а-ля Силуа-
нов». Это курс поражения. Есть 
вопросы к сфере здравоохра-
нения, культуры и образования.

Снять имеющиеся противоре-
чия поможет взвешенная и про-
думанная программа КПРФ. Глав-
ное требование которой – смена 
финансово-экономического 
курса и принятие бюджета раз-

вития на 10 триллионов рублей 
больше того проекта, который 
был предложен «Единой Росси-
ей». КПРФ знает, где взять сред-
ства. Для этого требуется при-
нять пакет из 12 законов, которые 
не раз вносила фракция. Кроме 
того, нужен разворот в сфере 
науки и образования. Давно пора 
уйти от пресловутой «Болон-
ской системы», убрать ЕГЭ и 
вернуть классическую, русско-со-
ветскую школу. Также необходи-
мо утвердить предложения КПРФ 
о поддержке многодетных се-
мей и молодых семей, предста-
вителей старшего поколения.

В начале лета коммунисты 
вновь внесли проект федераль-
ного закона, закрепляющего 
особый статус «Детей вой-
ны». Речь о людях, родившихся 
в период с 1928-го по 1945-й 
годы. Будучи совсем юными, 
наравне со взрослыми на за-

водах и фабриках, в колхозах 
и артелях, они работали с утра 
до ночи, внося вклад в Победу 
над фашизмом. По данным Ми-
нистерства труда и социальной 
защиты России сегодня в стране 
насчитывается 9,24 миллиона 
таких граждан. Из них 2 милли-
она не получают никаких льгот. 

Депутаты-коммунисты пред-
лагают исправить эту неспра-
ведливость и предусмотреть для 
них ежемесячную выплату в 
5000 рублей (будет осущест-
вляться за счет федерального 
бюджета вне зависимости от 
финансовой состоятельности 
конкретного региона), бесплат-
ную медицинскую помощь в 
государственных учреждениях 
здравоохранения, внеочеред-
ной приём в дома-интернаты 
для престарелых и инвалидов, 
центры социального обслужива-
ния, и другие меры поддержки.

Ярославскую область 
во фракции КПРФ Госу-
дарственной Думы пред-
ставляет Роман Лябихов, 
который ведёт активную 
работу в нижней палате 
российского парламен-
та. Только в 2024 году он 
выступил соавтором 26 
федеральных законо-
проектов (с начала созы-
ва – 53). Поскольку Роман 
Михайлович является 
первым заместителем 
председателя думского 
комитета по строитель-
ству и ЖКХ и членом ко-
миссии по обеспечению 
жилищных прав граж-
дан, многие его инициа-
тивы обусловлены спец-
ификой данной сферы.

Так, ещё в начале года 
был принят законопроект, 
согласно которому мало-
имущим гражданам, чье 
единственное жилое по-
мещение признано непри-
годным для проживания, 
предоставляется другое 
жилье по договору соци-
ального найма вне оче-
реди. Ранее собствен-
ники аварийных квартир 
не имели такой возмож-
ности и были вынуждены 
жить в опасных условиях, 
дожидаясь своей очере-
ди на получение жилья, 
либо снимать квартиру. 

Ещё одна инициатива 
Романа Лябихова – зако-
нопроект, предусматри-
вающий обязательное 
строительство объектов 

к о м м у н а л ь -
ной, транс-
портной и 
с о ц и а л ь н о й 
инфраструк-
туры в рам-
ках программ 
комплексно-
го развития 
т е р р и т о р и й 
(КРТ). Прежде 
всего – школ, 
детских са-
дов, боль-
ниц, обúектов 
обеспечения 
правопоряд-
ка. Сегодня 
договор КРТ 
может не содержать пун-
ктов о возведении таких 
обúектов. Законопроект 
призван это исправить. 
При переезде в новое 
жилье у людей в шаговой 
доступности должны быть 
все основные условия 
для комфортной жизни. 

Также Роман Лябихов 
выступил соавтором за-
конопроекта, гарантиру-
ющего обслуживание 
многоквартирных до-
мов, признанных ава-
рийными, но в которых 
продолжают проживать 
люди. Óправляющие ком-
пании зачастую отказыва-
ются обслуживать такие 
дома, так как это сопря-
жено с большими затра-
тами и рисками. В резуль-
тате жители не получают 
качественных услуг, а со-
стояние здания становит-
ся всё хуже. Инициативой 

предлагается наделить 
органы исполнительной 
власти правом назначать 
управляющую организа-
цию и возмещать ей не-
дополученные доходы. 
Ýто поможет не допустить 
чрезвычайных ситуаций и 
сохранить данное жилье 
до момента расселения.

Кроме того, депу-
тат-коммунист Лябихов 
вместе с товарищами по 
фракции КПРФ внёс зако-
нопроекты, касающиеся 
введения единой госу-
дарственной информа-
ционной системы учета 
несчастных случаев на 
производстве, сохране-
ния прав ветеранов тру-
да на предоставление 
мер социальной под-
держки при их переезде 
на постоянное место 
жительства в другой ре-
гион страны, и другие. 
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  ЗА СОВЕТСКУЮ ЯРОСЛАВИЮ

Большую работу в Муници-
палитете Ярославля ведёт Ев-
гения Овод. Благодаря её по-
правкам в городской бюджет 
2024 года были предусмотрены 
ремонтные работы в двух дет-
ских садиках и школе № 15 , 
благоустройство территории на 
Силикатном шоссе, снос и кро-
нирование аварийных деревьев. 

После неоднократных высту-
плений Евгении Александровны 
удалось добиться повышения 
расходов на содержание улич-
но-дорожной сети областного 
центра на 200 миллионов. По 
обращениям депутата был вы-
полнен ремонт улицы Инсти-
тутской. На постоянной основе 
ведётся контроль ремонта дорог и 
благоустройства дворовых терри-
торий. На этом направлении Ев-
гения Овод в своё время сумела 
добиться значительного расши-
рения списка объектов 
и перечня самих работ. 

Летом 2024 года депу-
тат от КПРФ поставила 
вопрос о реконструкции 
существующих и стро-
ительстве новых сетей 
ливневой канализации 
в Ярославле и увели-
чения финансирования 
данных мероприятий. 
Инициативу планируется 
рассмотреть в Муници-
палитете в ходе предсто-
ящей осенней сессии. 

Коммунисты города Ярослав-
ля последовательно выступа-
ют против бесконтрольной 
жилой застройки, не обе-
спеченной транспортной и 
социальной инфраструкту-
рой, особенно в Заволжском, 
Фрунзенском, Дзержинском и 
Красноперекопском районах 
Ярославля, отстаивают строи-
тельство новых учреждений об-
разования и здравоохранения.

Ранее ярославским коммуни-
стам удалось спасти от застрой-
ки берёзовую рощу в Тверицком 
бору и остановить строитель-
ство АБЗ вблизи жилых домов. 
Сегодня они ведут борьбу за 
прекращение вредных вы-

бросов двух предприятий в 
Дядьково и на Резинотехнике. 

В сфере транспорта активисты 
КПРФ добились сохранения не-
скольких «сквозных» маршру-
тов автобусов и вернули часть 
остановочных пунктов. Сегодня 
они добиваются строгого соблю-
дения графика движения и вве-
дения дополнительных рейсов, 
отстаивают интересы  городских 
предприятий. Была продела-
на большая работа по защите 
трудовых прав работников АО 
«ПАТП-1». А для сотрудников 
АО «Яргорэтектротранс» комму-
нисты добились повышения 
заработной платы, закупки 
запчастей и спецодежды, мо-
ющих и чистящих средств, за-
ключения договора химчистки. 

Не отстают и активисты рай-
онных партийных отделений. 

К примеру, депутаты от КПРФ в 
посёлке Октябрь Некоузского 
района одни из немногих в об-
ласти смогли отстоять прямые 
выборы главы поселения. В Лю-
бимском и Тутаевском районах 
местные депутаты выступают 
против очередной «оптими-
зации» в ЦРБ и борются за 
улучшение транспортного об-
служивания жителей, а в Пер-
вомайском – за расселение 
аварийного жилья и ремонт ре-
гиональных дорог. Все райкомы 
регулярно проводят субботники 
по благоустройству территории, 
организуют праздничные и па-
мятные мероприятия. И вместе 
делают большое полезное дело!

Достойно трудятся 
и депутаты-коммунисты 

на местах

Ежедневную и активную работу по защите 
прав граждан ведут депутаты-коммунисты 

в Ярославской областной Думе.

Ещё в конце прошлого созы-
ва регионального парламента 
с подачи фракции КПРФ после 
долгих лет упорной борьбы и не-
однократных инициатив комму-
нистов, блокированных «Единой 
Россией», в Ярославской обла-
сти был принят долгожданный 
закон «О детях войны». Власти 
официально признали их ста-
тус и ввели ежегодную выплату.

Коммунисты добились индек-
сации заработной платы цело-
го ряда категорий работников 
бюджетной сферы, которые 
не вошли в Указы Президента 
(всего более 20 тысяч человек), 
а также льгот по Социальному 
кодексу Ярославской области. 

При подготовке проекта ре-
гионального бюджета на 2024 
год, фракция КПРФ подготовила 
и внесла поправку, предложив 
увеличить расходы на обе-
спечение жителей льготными 
лекарствами на 500 миллио-
нов рублей. В итоге увеличение 
средств было предусмотрено.

В числе других предложений 
коммунистов в проект бюдже-
та – дополнительное выделение 
100 миллионов рублей на обе-
спечение жильём детей-сирот, 
40 миллионов на повышение 
выплат для «детей войны» и 26 
миллионов на улучшение жилищ-
ных условий многодетных се-
мей. К сожалению, данные ини-
циативы были отклонены «Единой 
Россией», которая заявляет о 
поддержке людей лишь на словах. 

Сегодня фракция КПРФ также 
борется за принятие закона, да-
ющего право на 50% льготу при 
оплате проезда в пригородных 
электричках для областных ве-
теранов труда, и за утверждение 
почётного знака «Заслуженный 
донор Ярославской области» 
с предоставлением единовре-
менной выплаты таким людям.

А в конце июня депутаты-ком-
мунисты внесли законопроект, 
который позволит получать меры 
социальной поддержки ветера-

нам труда, ветеранам военной 
службы и Почетным гражданам 
Ярославской области при дости-
жении ими возраста 60 лет для 
мужчин и 55 лет для женщин, 
либо после установления (назна-
чения) им пенсии (в настоящее 
время данный возраст составля-
ет, соответственно, 65 и 60 лет).

Депутаты от КПРФ с момента 
введения программы капиталь-
ного ремонта заявляли о необхо-
димости выделения бюджетных 
средств на капитальный ре-
монт многоквартирных зданий 
(вносили законопроект, предус-
матривающий повышение доли 
расходов казны на эти цели). В 
этом году фракции КПРФ удалось 
добиться софинансирования про-
граммы. В 2024 году в бюджет 
региона впервые заложили 100 
миллионов рублей на проведе-
ние работ в малоэтажных домах.

В январе председатель фракции 
КПРФ Елена Кузнецова настояла 
на рассмотрении в стенах реги-
онального парламента вопроса 
об аварийных отключениях 
электроэнергии, которые прои-
зошли в нашей области в конце 
прошлого и начале нынешнего 
года. От «Ярэнерго» потребовали 
увеличить расходы на рекон-
струкцию сетевой инфраструк-
туры, а от областных властей 
– сделать перерасчёт платы 
для пострадавших граждан. 

В зоне особого внимания ком-
мунистов находится реализация 
«трамвайной концессии» в 
Ярославле. По инициативе за-
местителя председателя фракции 
КПРФ Валерия Байло вопрос был 
рассмотрен в Думе с выработкой 
соответствующих рекоменда-
ций о надлежащем исполнении 
соглашения в адрес правитель-
ства и компании-концессионера.

После запроса Елены Кузнецо-
вой прокуратурой области были 
выявлены многочисленные на-
рушения в транспортном обслу-

живании населения Ярославля 
и Ярославского района. Перевоз-
чикам внесено 51 представление. 
Возбуждены 78 дел об админи-
стративных правонарушениях. Бо-
лее 60 виновных должностных лиц 
привлечены к ответственности. 

Коммунисты добились про-
ведения ремонта территории 
автостанций в Гаврилов-Яме и 
Пошехонье. А при обсуждении 
проекта бюджета Валерий Байло 
внёс поправку и предложил вы-
делить 200 миллионов рублей 
на закупку новых троллейбу-
сов. В 2024 году в Ярославле 
началось постепенное обновле-
ние парка электротранспорта.

Депутаты от КПРФ – постоян-
ные участники выездных прове-
рок дорожных работ. После их 
обращений привели в порядок 
участки нескольких областных 
трасс («Некоуз – Родионово – 
Октябрь», «Данилов – Середа», 
«Пошехонье – Кукобой – Баклан-
ка», «Пречистое – Любим – Буй» и 
другие) и целый ряд ярославских 
улиц. Именно фракция КПРФ 
первой высказала необходи-
мость разработки отдельной 
программы ремонта проездов 
к социальным учреждениям, 
которая работает уже третий год. 

Коммунисты добивались над-
лежащей уборки мусора, неодно-
кратно выступали с инициативами 
в защиту особо охраняемых при-
родных территорий (Павловская 
роща, Тверицкий бор, Подзеленье 
и другие) и против строитель-
ства нового мусорного полигона 
в Ярославском районе. С их по-
дачи начала разрешаться пробле-
ма с объектами накопленного 
экологического вреда (шламо-
накопителями завода «Лакокра-
ска» и «зелёным маслом» в Ярос-
лавле) с целью их ликвидации. 

Когда решить жизненно важные 
вопросы за столом переговоров 
не получается, активисты Ярос-
лавского обкома КПРФ готовы 
выходить на улицы. Несмотря 
на активное противодействие 
властей, только за прошедшие 
полгода были организованы 
четыре митинга в Ярославле и 
Тутаеве, участники которых вы-
ступили против застройки част-
ного сектора многоэтажными до-
мами, загрязнения атмосферного 
воздуха вредными химическими 
веществами, а также призвали 
чиновников к ответу за аварий-
ное состояние коммунальных 
сетей и инфраструктуры, неудов-
летворительное транспортное 
и медицинское обслуживание. 

Подобная практика 
показывает свою 
э ф ф е к т и в н о с т ь , 
поскольку после от-
крытого народного 
возмущения мно-
гие проблемы на-
чинают решаться.

Также коммунисты 
проводили много-
численные патри-
отические акции, 
собирали гумани-
тарную помощь и 
посылки для воен-
нослужащих в зону 
СВО, добились отме-
ны переименования 
Первомайского буль-
вара в Ярославле.

РАБОТА НА СОВЕСТЬ!
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На сентябрьские выборы КПРФ идёт большой  подготовленной командой. 
В её рядах – свыше 70 зарегистрированных кандидатов. Многие из них хорошо знакомы 

жителям области. Ниже мы расскажем о них подробнее.

Кандидатом в 
депутаты Ярос-
лавской об-
ластной Думы 
по округу № 31, 
который включа-
ет в себя Дани-
ловский и часть 
Я р о с л а в с к о г о 
района, КПРФ 
выдвинула На-
талию Юрьевну 
Бобрякову. Ро-
дилась в 1985 
году в Ярос-
лавле. В 2005 
году закончила 

Ярославский межрегиональ-
ный колледж градострои-
тельства и управления. Тру-
довую деятельность начала 
в 16 лет с должности худож-
ника-оформителя, позднее 
трудилась учителем изобра-
зительного искусства в шко-
ле № 26 города Ярославля.

В 2009 году получила 
высшее образование в 
Ивановской архитектур-
но-строительной академии
с присвоением квалификации 
«Архитектор-дизайнер». Рабо-
тала по специальности в долж-
ности архитектора, начальника 

отдела архитектурного ди-
зайна, начальника производ-
ственно-технического отдела. 

В 2010 году вошла в Коор-
динационный Совет иници-
ативной группы «Мой дом 
Кузнечиха». Вместе с това-
рищами добилась изменения 
проекта реконструкции феде-
ральной трассы М8, смогла 
сохранить отделение почты и 
улучшить условия медицин-
ского обслуживания жителей, 
провела множество меропри-
ятий по благоустройству и 
патриотическому воспитанию. 

В 2013 год стала помощни-

ком депутата Ярославкой об-
ластной Думы, была избрана 
депутатом Муниципального 
Совета Кузнечихинского 
сельского поселения. А в 
2017 году жители доверили На-
талии Бобряковой право пред-
ставлять их интересы уже в 
Муниципалитете Ярославля. 

С 2015 года является пер-
вым секретарём Ярослав-
ского областного отделения 
ЛКСМ. Возглавляет Ярослав-
ский райком КПРФ. Замужем, 
воспитывает двух дочерей.

Кандидат по избиратель-
ному округу № 3 (Дзержин-
ский район) – Анатолий 
Вячеславович Неустроев. 
Родился в 1968 году в Ярос-
лавле. Окончил среднюю 
школу № 46 . В 1987-1989 
годах прошёл срочную служ-
бу в армии. В 1993 году по-
лучил высшее образование 
в Ярославском филиале Мо-
сковской сельскохозяйствен-
ной академии имени К.А. 
Тимирязева по специально-
сти «агрономия». Позднее 
также закончил Междуна-

родный институт управления 
по специальности «юриспру-
денция». Трудовую деятель-
ность начал в 1993 году в 
должности главного агронома 
совхоза «Молот» Ярославско-
го района. С 1998 года – ди-
ректор компании «СТÝК», осу-
ществляющей деятельность 
в области права. ×лен КПРФ 
с 1994 года. Секретарь пер-
вичного партийного отделе-
ния «Ленинградское» в Дзер-
жинском районе Ярославля.

Кандидат по избирательно-
му округу № 9 (Дзержинский 

район) – Сергей Владимиро-
вич Грачев. Родился в 1984 
году в Ярославле. Окончил 
среднюю школу № 58, а в 
2004 году – Ярославский тор-
гово-экономический колледж 
по специальности «марке-
тинг». Трудился на руководя-
щих должностях в различных 
организациях. В настоящее 
время является индивиду-
альным предпринимателем, 
работает в сфере строитель-
ства. С 2018 года – в рядах 
КПРФ. Возглавляет первичное 
партийное отделение «Побе-
да», член бюро Дзержинского 
районного комитета КПРФ. 

Кандидат по избира-
тельному округу № 15 
(Заволжский район) – 
Ольга Борисовна То-
больская. Родилась в 
1962 году в Ярославле. 
Окончила школу № 36. В 
1985 году получила выс-
шее образование в Ярос-
лавском политехническом 
институте по специаль-
ности «Промышленное и 
гражданское строитель-
ство». По распределению 
начала работать инже-
нером в институте ПТИ-
ОМÝС Минсевзапстроя 
СССР. В 1991-2001 годах 

трудилась в сметной группе 
Проектно-строительного обú-
единения крупнопанельного 
домостроения, Ярославском 
городском центре занятости, 
отделе социальной защиты 
населения администрации 
Ленинского района города 
Ярославля. С 2001 по 2024 
годы работала в отделении 
Фонда пенсионного и соци-
ального страхования России 
по Ярославской области. С 
января 2024 года – пенсио-
нер. ×лен КПРФ с 1998 года. 

Кандидат по избирательно-
му округу № 32 (Фрунзенский 
район) – Алексей Алексе-
евич Марков. Родился в 
1985 году в Данилове. Имеет 
высшее образование – окон-
чил Петербургский государ-
ственный университет путей 
сообщения по специальности 
«Подвижной состав железных 
дорог» со специализацией 
«Грузовые вагоны». Работает 
осмотрщиком-ремонтником 
в эксплуатационном вагон-
ном депо Ярославль-Главный. 

Что предлагают кандидаты от КПРФ?
•  Прекращение бездумного жилищного 

строительства, не обеспеченного социальной, 
транспортной и инженерной инфраструктурой. 
Пора остановить наступление «человейников»!
•  Мораторий на рост тарифов на ремонт и 

содержание жилья, капитальный ремонт много-
квартирных домов, вывоз мусора.
•  Строительство новых образовательных 

учреждений и медицинских организаций. На 
сегодняшний день 77% школ города Ярославля 
переполнены. Областному центру необходимо 
не менее 14 новых школ и такое же количество 
детских садов, не менее 7 новых поликлиник.
•  Строгий контроль работы вредных пред-

приятий, вынос «грязных» работ за границы жи-
лых кварталов. 

•  Нормализация транспортного обслужива-
ния населения, в том числе на межмуниципаль-
ных маршрутах.

•  Введение 50% льготы на проезд в приго-
родных электричках для областных ветеранов 
труда и для всех школьников в пригородных 
автобусах. 

•  Óвеличение финансирования и протяжен-
ности ремонтируемых  дорог, количества дворов 
и проездов к социальным обúектам. Персональ-
ная ответственность профильных чиновников за 
качество и сроки проводимых работ. 

•  Возвращение прямых выборов мэра Ярос-
лавля и глав муниципальных районов.
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Борисоглебский район 

Андреевское сельское поселение  
Олонцев Дмитрий Иванович

Борисоглебское сельское поселения
 Смирнов Анатолий Леонидович, 
Ушакова Мария Валентиновна

Вощажниковское сельское поселение
Олонцев Дмитрий Иванович, 

Смирнов Анатолий Леонидович, 
Ушакова Мария Валентиновна
Высоковское сельское поселение 
Морозов Игорь Александрович, 
Озеров Станислав Михайлович
Инальцинское сельское поселение 
Морозов Игорь Александрович, 
Полозкова Ольга Александровна

Гаврилов-Ямский район

Городское поселение Гаврилов-Ям (округ № 1)
Кузнецов Михаил Александрович

Даниловский район

Городское поселение Данилов (округ № 1)
Богомолова Тамара Ивановна, 

Киселев Николай Александрович
Куликов Сергей Михайлович, Надчук Сергей Яковлевич

Городское поселение Данилов (округ № 2)
Бахарев Олег Васильевич, 

Киселёв Александр Николаевич
Курьерова Светлана Сергеевна

Городское поселение Данилов (округ № 3)
Кокин Александр Иванович

Даниловское сельское поселение
Лазуренко Ирина Александровна, 
Фомичёв Сергей Александрович
Дмитриевское сельское поселение

Усков Андрей Вадимович
Середское сельское поселение

Алиев Заур Гамид оглы, Киселева Марина Ивановна
Мардалиева Замина Явар кызы, 

Чугреев Александр Юрьевич
Некоузский район

Веретейское сельское поселение
Воробьёва Елена Владимировна
Октябрьское сельское поселение

Голубкова Галина Юрьевна, 
Тихомирова Татьяна Михайловна,
Шоломов Михаил Александрович

Некрасовский район

Некрасовское сельское поселение
Артемьев Виталий Сергеевич, 

Комогорцев Юрий Михайлович,
Марков Алексей Германович, 
Тимошин Юрий Владимирович

Первомайский район

Кукобойское сельское поселение
Лебедев Антон Евгеньевич

Пречистенское сельское поселение
Кудрявцев Юрий Викторович

Городское поселение Пречистое
Алфеев Дмитрий Романович

Пошехонский район
Белосельское сельское поселение
Галкин Николай Владимирович

Кременевское сельское поселение
Язев Олег Анатольевич

Городское поселение Пошехонье (округ № 1)
Кудрявцев Анатолий Сергеевич, 
Петров Александр Алексеевич

Городское поселение Пошехонье (округ № 2)
Астафьева Татьяна Анатольевна, 

Кузнецова Екатерина Вячеславовна
Ярославский район

Заволжское сельское поселение (округ № 1)
Бузланов Алексей Витальевич, 
Казаков Виталий Николаевич

Нужная Яна Игоревна,Огарь Никита Юрьевич
Сухонина Нина Анатольевна,

Тишков Антон Андреевич
Заволжское сельское поселение (округ № 2)

Эхов Антон Валерьевич
Ивняковское сельское поселение
Колобкова Алеся Эльдаровна

Карабихское сельское поселение (округ № 1)
Добрецова Марина Александровна, 

Тягушева Любовь Владимировна
Карабихское сельское поселение (округ № 2)

Брой Андрей Юрьевич,Таганов Сергей Анатольевич
Якимов Виталий Александрович

Кузнечихинское сельское поселение (округ № 1)
Бобрякова Наталия Юрьевна, 
Онищенко Анна Михайловна

Кузнечихинское сельское поселение (округ № 2)
Лазарев Антон Владимирович, 

Папорков Илья Михайлович
Городское поселение Лесная Поля

Алиев Заур Гамид оглы, Енокян Камо Саят - Новаевич
Еремин Евгений Александрович, 

Казаков Виталий Николаевич
Киселева Марина Ивановна, Огарь Никита Юрьевич

Сухонина Нина Анатольевна,Тобольская Ольга Борисовна
Чугреев Александр Юрьевич

Туношенское сельское поселение (округ № 1)
Чернышев Павел Андреевич

Туношенское сельское поселение (округ № 2)
Бойденко Николай Николаевич, 
Данилов Андрей Владимирович
Казнин Станислав Дмитриевич

Зарегистрированные кандидаты от КПРФ 
на выборы депутатов 

Муниципальных Советов городских и сельских поселений


